

Panam Sports da a Barranquilla los Panamericanos de 2027



Barranquilla-2027

Barranquilla, 28 ago (JIT) .- La vigésima edición del evento multideportivo más grande de las Américas se llevará a cabo en Barranquilla, Colombia, en 2027.

Así lo oficializó el presidente de Panam Sports, Neven Ilic, luego de un emocionante y simbólico evento de firma del contrato en la ciudad sede.

También participaron el presidente de Colombia, Iván Duque, el presidente del Comité Olímpico Colombiano, Ciro Solano, la gobernadora Elsa Noguera, el alcalde Jaime Pumarejo y grandes figuras del deporte colombiano de todos los tiempos.

Con una vasta experiencia en la organización de eventos, como partidos de la selección de fútbol de Colombia y los Juegos Centroamericanos y del Caribe de 2018, Panam Sports cree que la ciudad de Barranquilla tiene todo lo necesario para ofrecer un evento de calidad mundial como los juegos panamericanos, destacando la infraestructura y sobre todo la pasión de su gente por el deporte admirable.

Por eso el comité ejecutivo de Panam Sports, junto al apoyo irrestricto de sus países miembros, optó por darle la confirmación a esta emergente ciudad y a Colombia para la organización del evento multideportivo más importante del mundo después de los juegos olímpicos, y que será clasificatorio para Los Ángeles 2028.

«Esta designación que está haciendo Panam Sports representa un reconocimiento muy especial a un país que ha demostrado un compromiso incondicional con el desarrollo deportivo del continente. Nos sorprendió gratamente en 2018 con la organización de los Juegos Centroamericanos y del Caribe.

»Luego creyó en nosotros y pese a la pandemia han hecho un esfuerzo y un trabajo increíble de cara a los I Juegos Panamericanos Júnior de Cali 2021, que nos tiene muy contentos y motivados. Por eso nuestros países miembros han decidido otorgarle la sede de nuestro principal evento deportivo del 2027 a la hermosa ciudad de Barranquilla», señaló Neven Ilic.

«Quiero agradecer al presidente Iván Duque por el apoyo irrestricto que nos ha brindado en el último tiempo. Sabemos el esfuerzo que ha hecho él y todas las autoridades gubernamentales y deportivas de Cali y Barranquilla por el deporte del continente y por los jóvenes de las Américas que, sin duda, representan nuestro futuro», agregó Ilic.

Ser sede de un evento de estas características lleva a la ciudad y al país organizador a una oportunidad única de desarrollo deportivo, con una mejoría considerable en su infraestructura, un impulso turístico a la región y la oportunidad de tener a los mejores atletas del continente, muchos de ellos grandes figuras y campeones mundiales y olímpicos, lo que conlleva a un legado de incalculable valor para Colombia y para las nuevas generaciones de atletas.

«Este es el gobierno que ha apoyado los Juegos Panamericanos Júnior y los decidimos sacar adelante porque era un mensaje también de que ni siquiera la pandemia nos va a arrebatar esa posibilidad de soñar en grande. Tienen nuestro respaldo, nuestro apoyo. Yo quiero que este no solamente sea un proyecto barranquillero o atlanticense, este es un proyecto de país. Colombia por segunda vez en la historia va a realizar unos juegos panamericanos. Lo hizo en Cali 1971 y lo hará en la Puerta de Oro, en Barranquilla en 2027. Vamos todos unidos a sacar ese propósito adelante. ¡Viva Colombia! ¡Viva Barranquilla!» indicó Duque.

El alcalde de Barranquilla fue enfático en señalar que «queremos que el continente y el mundo miren a Barranquilla. Estaremos listos para recibirlos, para mostrarles lo que hoy es Barranquilla y sobre todo lo que será en unos años. Por eso les entregamos las llaves de nuestra ciudad en esta ceremonia que abrirá las puertas para que esta sea su casa. Aquí los esperamos y queremos que vengan a enamorarse de esta ciudad».

Varios deportistas destacados estuvieron presentes en esta ceremonia: los medallistas de plata de los 400 metros planos y de marcha femenina en Tokio 2020, Anthony Zambrano y Sandra Arenas; el doble medallista olímpico de BMX Carlos Ramírez, y uno de los máximos ídolos de Colombia y en especial de Barranquilla, Edgar Rentería, entre muchos otros.

Con esta nominación de Barranquilla como sede de los XX Juegos Panamericanos de 2027, la agenda deportiva de los próximos años queda de la siguiente forma...

Noviembre de 2021: Juegos Panamericanos Júnior Cali-Valle 2021 (Colombia).

Octubre de 2023: Juegos Panamericanos de Santiago 2023 (Chile)

Julio de 2024: Juegos Olímpicos de París 2024 (Francia)

2027: Juegos Panamericanos de Barranquilla 2027 (Colombia)

Julio de 2028: Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028 (Estados Unidos)



Radio Habana Cuba